Photo sketch



23

科学の不思議にびっくり

下石小学校で核融合科学研究所の職員による科学実験講座が開かれ、同校3年生63人の児童と保護者が「電子プラズマ実験」「真空実験」などを体験しました。

真空実験では、ガラスケースの中にマシュマロを入れて空気を抜くと、マシュマロがどんどん大きくなる様子に目を丸くして驚く児童。「こんなに膨らむと思わなかった」と感嘆の声が飛び交い、参加者らは科学の不思議に魅了されていました。



30

悪質商法にご用心

地域の暮らしに貢献しようとさまざまな活動に取り 組む土岐市女性連絡協議会。同会の今年のテーマ「環 境と消費者生活」にちなみ、土岐津公民館で消費生活 出前講座が行われました。

講座では、県消費生活相談員による悪質商法の手口や対処法などの講話のほか、消費者啓発推進員の笑いを交えた還付金詐欺の寸劇が会場を沸かせました。参加者は「おもしろく学べた。きっぱり断ることが大切と分かった」と話してくれました。





言語聴覚士って何だろう?

言語や聴覚、のみ込むことなどに障がいがある人の 支援を行う言語聴覚士。同職業について学ぶ講義が土 岐商業高校で行われ、受講を希望した生徒13人と保 護者らが参加しました。

講義では、ニーズに対し有資格者が不足している現状やその仕事内容を学び、聴診器を使ってのみ込む音を検査する体験もしました。生徒らは「知らなかった仕事を知るきっかけになり、興味が湧いてきた」と、自分の進路を真剣に考えていました。





大切な歯 しっかり磨こう

久尻保育園で歯磨きの大切さを学び、家庭でも親子で歯磨きの時間を楽しんでもらおうと、歯科衛生士による歯科指導が行われ、同園の4・5歳児49人が参加しました。

園児らは、紙芝居を見て歯磨きの大切さを学んだ後、 実際にお菓子を食べて、歯を磨く練習をしました。歯 科衛生士が「毎日しっかり歯磨きをしようね」と呼び 掛けると、園児らは「はいっ!しっかり磨きます」と 元気に答えていました。



学ぼう! 世界にひとつのスタイル

リオデジャネイロパラリンピック閉会式に出演した 義足のダンサー・大前光市さんによるワークショップ が、初・中・上級部門に分けて開催されました。

講座では体幹を鍛えるストレッチの方法や体の動かし方など、椅子やボールを使って実践。大前さんの演技も披露されました。

参加者は「骨盤を正しく動かすコツが学べてよかった」「大ファンの大前さんに教えてもらえて感激」など、満面の笑みで喜びを話してくれました。









7/10

犯罪や非行のない 明るい社会を目指そう!

「社会を明るくする運動」と「青少年の非行・被害防止全国強調月間」に合わせ、犯罪や非行の防止、立ち直ろうとする人を支援しようと、市内6校の中学校の生徒12人が一日保護司として街頭啓発活動を行いました。

生徒らは犯罪や非行がない社会になってほしいと意気 込み、地域住民や通勤・通学で行き交う人々に「青少年 の健全育成にご協力をお願いします」「社会を明るくす る運動をお願いします」と熱心に声を掛けていました。









13 • 2018.8.1 広報とき • **12**